

12月ベビーセンターだより



ひとこと

「子どもの成長」と一言でいいますが、さまざまな分野（精神面・運動面・情緒面）で大きく成長を遂げています。

精神面は、4月当初登園することの大変さを日々の鍛練により、今はいとも簡単にクリアしています。運動面は、運動会でご覧になったように、勝つ喜び、負ける悔しさをバネに切磋琢磨できるようになりました。情緒面は、誰よりも先頭に出て並びたかった子どもが、友達と繋がり後ろでも辛抱できるようになりました。ほんの7カ月の間に子どもたちは確実に立派にあらゆる分野で大きく成長を見せてくれております。

振り返ってみましょう！！ あっという間に成長する子どもたちです。取り残されないようしっかりと成長を味わってみましょう。楽しんでみましょう。

いつ味わうかって？ 今でしょう！！

受験勉強のころになってあの頃は・・・と思っても、もう戻れませんよ

園長 川上 明

たんじょうびおめでとう



まつい のりか



もりもと こうすけ



きたもり りんこ



さかぐち けいた



やなぎ かえの



しのはら めい



ふじき まもる



七五三



インフルエンザ?と思ったら

- ★受診して確認を
- ★脱水症状に注意
- ★熱が下がって3日間は登園停止

インフルエンザは、「解熱して3日を経過するまでは登園停止」と決められています。無理をするとぶり返したり、まだ人にうつす可能性が残っているからです。この期間を守り、家庭でゆっくり療養してください。

行事予定

- 7日(土) おもちつき
- 25日(水) クリスマス会
- 29日(日)~1月4日(土) 冬休み
お楽しみ保育(予定)

